

Los elementos del universo

En el año 640 a.c el filósofo Tales de Mileto descubrió que con un elemento se podría crear el universo y ese elemento es el agua el cual es fuente de vida, sustento de alimentación para todo ser vivo y lugar sobre el que se encuentra la tierra y por ese elemento se basaron los siguientes filósofos Empédocles y llevándole la contraria el filósofo Heráclito con el elemento del fuego. Y con ese elemento se basó Heráclito y terminaron en un duelo, Tales de Mileto le dijo y por qué el fuego y Heráclito le contesto el cual es metáfora para reflejar el constante cambio, Como la llama que no se apaga pero que se mueve. Y Heráclito dijo pero yo me basaba en otros elementos pero el más claro que tenía era el del fuego y llega otro filosofo el cual es Empédocles el cual el no creía en un solo elemento si no creía en cuatro elementos que son el agua, el fuego, la tierra y el aire que dice que son las sustancias primordiales que componen el universo copiándose del elemento de Tales de Mileto y de Heráclito.

En el año 475 a.c el filósofo Pitágoras conformo el elemento de los números entendiéndolos números como algo real basándose en que los números eran algo primordial para los seres humanos ya que con ellos se podía basar en sus cuentas de pagos o cobros y de allí nacen las matemáticas algo fundamental para la economía. El filósofo Anaxágoras creo el elemento de la semilla el cual es una infinidad de elementos, componentes que son semillas y que tienen cualidades diferentes, pero que se juntan para formar todo. El elemento de la semilla es fundamental para la vivencia de los seres humanos ya que fueron clasificadas por su género ya tales como frutas, hortalizas, granos y etc. El filósofo Pitágoras le decía a Anaxágoras que debía de saber de números para saber en qué tiempo una semilla daba fruto y Anaxágoras decía que no era necesario porque a medida que iba creciendo la semilla sabía que iba a dar fruto

Y para finalizar el elemento del aire que lo conformo el filósofo Anaxímenes ya que el aire es fundamental para una buena salud de los seres humanos en aquellos tiempos que era puro también para las semillas y para opacar el fuego de la tierra.